



赤麻小だより

第51号

平成25年 7月 2日

発行所：栃木市立赤麻小学校校長室

朝から蒸し暑い日が続いております。校長室前の紫陽花が見頃で、いろどりの美しい花を咲かせています。学校ではプールの学習を行う子どもたちの元気な声が、校庭に響いています。1学期も残すところ12日となりました。どの学年も1学期の最後のまとめに力が入っています。

学校評議員会が行われました

学校評議員会が6月26日（水）に行われました。今年度の学校評議員さんは、深津 順吉様 山士家 裕子様 日高 智子様 大橋 光雄様 山士家光幸様の5名の方々です。学校評議員の皆様には、学校評価等に対する意見交換、特色ある学校づくりの展開や学校と地域の連携の推進などについて協議していただく事になっております。一回目の今回は、まず、学校経営についてお話ししました。特に、今年度、重点的に取り組んでいる事項についてお話ししました。その後、全クラスの授業を見ていただき、子どもたちの様子について意見交換をしました。

- ・先生方が机間巡視をしながら、子どもたちの学習の理解度を確認しながら授業を進めている様子が見られた。
- ・先生の話し方等ははっきりしていて、指示が子どもたちによく伝わり、学習していた。
- ・外国語学習の授業は、指導が工夫され、子どもたちが楽しく学習している様子が見られた。
- ・6年生は、来週修学旅行に出かけるとのことだが、「修学旅行の夜」という道徳の授業は、時期を捉えた授業だと思った。などの意見が出されました。



また、地域の様子としては、

- ・下校途中、一緒に歩いている下校ボランティアにだまって、子どもを乗せて帰ってしまう保護者の方がいるので、話して欲しい。
- ・道路を横断するとき、左右確認が十分でなく横断してしまう子どもがいるので注意をしてほしい。
- ・地域と合同の運動会を自治会と協力しながら実施しているが、最近、自治会に入らない家庭も増えていると思うので、自治会に加入している家庭と加入していない家庭で子どもたちの間で不都合等ないように配慮して欲しい。などの意見が出されました。

地域の様子については、学校でも指導いたしますが、保護者の皆様もご協力をお願いします。評議員の皆様には、貴重な意見をたくさんいただきありがとうございます。赤麻小の教育活動の充実のため、子どもたちのために、今後も、お力をお貸しいただきたいと思っております。1年間よろしくお願いたします。

授業参観・学級懇談会お世話になりました

今年度2回目の授業参観・学級懇談会が6月26日（水）に行われました。4月の授業参観の時と比べて、お子さまたちの様子はどうでしたか。先生の話をしっかり聞いたり、自分の考えを発表したりしていませんか。

今回の授業参観では、1年生は藤岡給食センターの小林栄養士さんをお迎えして、「やさいとなかよしになろう」という授業を実施しました。この授業を通して、野菜の大切なはたらきを理解し、進んで野菜を食べる子どもたちが増えるのではないかと思います。また、その他の学年も算数の授業や国語の授業学級活動等を実施しました。グラフを書いたり、漢字を使ってお話を作ったり、係活動について考えたりしました。どの学年も、先生の話をしっかり聞いて学習していました。

4年生は、学校支援員の伊藤先生と担任の小川先生と外国語活動を行いました。外国語活動では、子どもたちは歌に合わせて体を動かしたり、体を使ってことばを表現したりしながら、英語を学んでいます。ゲームや歌を通して、子どもたちは、毎回楽しく活動しています。



6年生は、今週行われる修学旅行を踏まえて「修学旅行の夜」という道徳の授業を実施しました。ちょうど見に行った時は、子どもたちが自由と自分勝手とのちがいを考えていました。子どもたちからは、どんな、意見が出たのでしょうか。この授業が、今週の修学旅行に十分生かされることと思います。

チャレンジのクラスでは、SST（ソーシャルスキルトレーニング）の学習を行いました。「表情読み取り大作戦」との題材名で、相手の表情から気持ちを理解することの大切さを知り、実際に練習するという目的のもと、場を設定して練習しました。それぞれの場での気持ち、表情、ことばなどを考えて発表していました。生き生きと笑顔で学習している様子が見られました。

授業参観後は、学級懇談会を実施しました。今回は、学級懇談会の時間を長くとってありましたので、担任の先生と、クラスの子どもたちの1学期の様子や夏休みについての計画など十分話し合われたのではないのでしょうか。今年度は、耐震工事が夏休みに行われ、プール指導等計画通りにいかずご迷惑をおかけすることがあるかも知れません。ご協力をよろしくお願いいたします。

保護者の皆様には、お忙しい中多数参加いただきありがとうございました。今後も、保護者のみなさまと連携を取りながら、子どもたちにたくさんのお話を学ばせていきたいと思っておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

教育相談を実施しました

6月17日（月）から21日（金）まで、各クラスで教育相談を実施しました。教育相談を実施する前に、学校生活についてのアンケートを実施し、それを基に担任の先生が子どもたち一人ひとりと短い時間ではありましたが、じっくりと話をしました。一人ひとりの子どもたちと話し合うことができ、有意義な時間となりました。今後も、楽しく学校生活を送れるよう見守って行きたいと思っております。保護者の皆様も何か心配なこと等ありましたら、学校の方にご連絡ください。